

ficio, habiéndose procurado dar mayor realce a la fachada Sur, por ser la de acceso del público al mercado y corresponder a una calle de primer orden, sucediendo lo mismo con la fachada Este.

El cuerpo posterior, con fachada a una plaza de poca importancia, y teniendo en cuenta

además que no se utiliza para entrada del público, siendo los únicos accesos por los muelles, para las mercancías de la Alhóndiga y Mercado, se ha proyectado con más sencillez, como corresponde a su finalidad y situación.

JOAQUÍN DOMÍNGUEZ y F. ORTIGOSA.  
Arquitectos.

*EIBAR.—Mercado. Puestos de aves y frutas en el piso primero.*

